

**13. Juni 2021**

**Brot und Spiele als Ablenkung**

Meine Kinder, einige von euch haben die Schwingung schon deutlich vernommen: Die Ablenkung über „Brot und Spiele“ ist wieder sehr geschickt platziert worden und da jetzt auch wieder Zuschauer dabei sein können, fühlen sich viele Menschen wieder so, als wäre das letzte Jahr nur ein böser Traum gewesen. Achtet darauf, Meine Kinder: Es wird einiges passieren – aber nicht unbedingt in der weltlichen Presse breitgetreten. Ich empfehle euch, dass ihr euch auch weiterhin führen lasst. Alles wird gut! Amen.